

# Station 4 Radkultur & Sonstiges

## Allgemeine Rückmeldungen

- Beschilderung fehlt, ist unvollständig oder falsch
- Es werden keine Umleitungen ausgeschildert
- Einrichtung einer allgemeinen, dauerhaften und einsehbaren Plattform
- (überdachte) Radabstellanlagen fehlen, z.B. Radboxen an Schulen
- Fahrradstraßen einführen, um Radverkehr sichtbar zu machen
- Teilnahme am RegioRad Stuttgart
- Vom MIV separierte Radwege
- Radwege sollten möglichst wenig Steigungen haben
- Radstreifen markieren
- Fahrradsymbole markieren
- Kontrollen
- Separate Ampeln für Radfahrende
- Anlehnbügel
- Brückenverbindung zwischen Kleinsachsenheim und Großsachsenheim
- Radservice-Station am Bahnhof
- Kreuzungspunkte mit Zahlen, Bsp. Holland
- Asphaltierter Radweg zwischen Großsachsenheim und Häfnerhaslach
- Direkter Radweg nach Bietigheim, z.B. entlang der Metter